

## 10 / 18 校長室より No.107

今日の全校朝会で、15日(土)に行われた県新人南ブロック大会（バドミントンは県新人大会、陸上は県選手権）の報告会がありました。結果は既にマメールでお伝えしているとおりですが、バドミントンで東北大会出場を決めたということで、さらにワンランク上のステージで自分の力を試し、その経験によってより力を伸ばしていくことを期待します。東北中学校バドミントン選手権大会は、12月26～27日に青森県弘前市で行われます。



同じ15日(土)、どんでん平ゆり園で「おいでマルシェ」が開催されました。そこに飯豊中生がボランティアスタッフとして関わったことは、「校長室よりNo.105」で紹介しましたが、くるくるSHOP以外にもいろいろなお店のバックヤードで中学生が働いていたということでした。その様子について、町観光協会の高橋達哉様が来校しお知らせくださるとともに、ご丁寧にもお礼状を頂戴いたしました。お礼状は、今日の朝会で全校生に紹介しました（内容については次ページに掲載しましたのでご覧ください）。

おいでマルシェに関わった飯豊中生の皆さん  
飯豊中学校関係者の皆様

おいでマルシェ運営  
(一社) 飯豊町観光協会  
「あ～す」イベント企画推進スタッフ  
くるくる SHOP

## 「おいでマルシェ」への参加のお礼

先日は「おいでマルシェ」へボランティアスタッフという形で参加、協力いただきありがとうございました。また学校関係者の皆さまにおかれましては、イベントコンセプトをご理解いただき、ボランティアスタッフを募る機会をいただき誠にありがとうございました。

およそ3年もの間、コロナ禍で町内イベントに関わる機会がほとんど無い中、飯豊中生と一緒にイベントを創り上げようとするワクワクした姿が見られ、主催者としてすごく嬉しい気持ちになりました。

当日は秋晴れに恵まれ、想定を遙かに上回る来場者を迎え、大成功のイベントとなりました。

ボランティアスタッフの中学生以外にもたくさんの中学生在が来場していただき、活気が戻ってきたようなとても微笑ましい一日でした。

初めての企画で至らぬ点が多々ありましたが、反省しながら来年も継続して「おいでマルシェ」を同時期に開催する予定ですので、また協力いただけますと幸いです。

簡単ではございますが、書面をもってお礼申し上げます。